

BROADCAST

Hari Terakhir Orientasi CPNS di Lapas Narkotika Purwokerto Berjalan Lancar

Narsono Son - BANYUMAS.BROADCAST.CO.ID

Apr 6, 2022 - 23:48



Orientasi CPNS di Lapas Narkotika Purwokerto Telah Selesai

BANYUMAS - Kegiatan Orientasi Hari ketiga atau Hari terakhir Para Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto merupakan pelaksanaan orientasi hari terakhir, Rabu, Pagi (06/04/2022).

Pada kesempatan tersebut CPNS Mengikuti pengarahan dari Pimti pada Kantor

Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah (Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng) secara virtual yang bertempat di Aula Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto.

Pembekalan pada Sesi ke-1 pada CPNS diisi oleh Kadiv Imigrasi Jawa Tengah, Wishnu Daru Fajar, yang memberikan materi dasar-dasar perihal Keimigrasian dan menjelaskan visi misi, motto, janji layanan, hingga struktur organisasi Direktorat Jenderal Imigrasi yang terdiri dari 7 Direktorat beserta tugas dan fungsinya.

Adapun Pembekalan pada sesi ke-2 pada pukul 15.00 Wib diisi oleh Kadiv Pelayanan Hukum dan HAM Jawa Tengah, Bambang Setyabudi, yang memberikan penjelasan materi tentang tugas dan fungsi Layanan Administrasi Hukum Umum dan Layanan Kekayaan Intelektual, serta menjelaskan bahwa layanan tersebut dapat memfasilitasi pembentukan produk hukum daerah juga dapat memberikan penyuluhan dan bantuan hukum.

Kalapas Narkotika Purwokerto, Teguh Hartaya, melalui Kasubag TU, Sariany Nababan menyampaikan bahwa, Kegiatan Orientasi CPNS di Lapas Narkotika Kelas IIB Purwokerto, dilaksanakan selama Tiga Hari dari hari Senin sampai Rabu.

"Pembekalan dan Pengarahan diberikan pada CPNS yang sedang melaksanakan Orientasi di Lapas Narkotika Purwokerto, selama tiga hari, Materi-Materi disampaikan oleh Kantor Kemenkumham Pusat maupun Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng", Ungkapnya.

Lebih Lanjut, Untuk Selanjutnya para CPNS, secara internal akan diberi pembekalan oleh Pegawai Lapas Narkotika Purwokerto, Kegiatan orientasi CPNS Selama tiga Hari, dilaksanakan dari Pinti Kemenkumham, pada 45 orang CPNS Tunas Pengayoman, hingga selesai kegiatan berjalan lancar.

(Red)